

Lulus Seleksi Bintara Polri TA. 2022, Anak Siantar Bahagiakan Kedua Orang Tua

Amry Pasaribu - FATUKOPA.GO.WEB.ID

Jul 5, 2022 - 16:27



Diero Araiza Damanik bersama sanak keluarga

SANTAR - SIMALUNGUN - Diero Araiza Damanik (19) dinyatakan lulus seleksi penerimaan bintara anggota Kepolisian Republik Indonesia tanpa pakai uang dalam jumlah besar dan segera mengikuti pendidikan.

Hal ini dikabarkan, Tony Antony Damanik dan Rahmadani Anggreni merupakan ayah bunda Diero Araiza asal Kota Siantar yang mengabarkan, tentang hasil seleksi melalui pesan percakapan selularnya, Selasa (05/06/2022) sekira pukul 15.50 WIB.

Selanjutnya, disebutkan nantinya Diero Araiza akan mengikuti pendidikan Bintara di Sekolah Polisi Negara (SPN) Tanjung Batu, Kecamatan Kundur, Kabupaten Karimun, Kepulauan Riau, sesuai jadwal pada 23 Juli 2022 mendatang.



Informasi diperoleh, terkait rumor negatif yang berkembang luas di kalangan masyarakat telah dibantah Diero Araiza Damanik, setelah mengikuti proses seleksi penerimaan Bintara Kepolisian akhirnya lulus, murni hasil upayanya.

"Telah dibuktikan oleh seorang anak asal Kota Pematang Siantar, Diero Araiza Damanik, yang lulus seleksi penerimaan Bintara anggota Polri tanpa uang pelicin dan segera mengikuti pendidikan," sebut Tony Damanik.

Selama ini, lanjut Tony Damanik perihal seleksi ini kerap disandingkan dengan rumor negatif yang beredar di kalangan masyarakat, menuding bila ikuti seleksi menggunakan sejumlah uang pelicin.

"Sering terjadi kegagalan seorang anak unuk ikut seleksi Tamtama atau Bintara jadi minder dan akhirnya mengundurkan diri, disebabkan rumor negatif," ujar Tony.



Kemudian, Tony Damanik bersama sang istri mengaku sangat berbahagia dan merasa bersyukur atas kesuksesan anak pertama dari pasangan ini dan disebutkan, kelulusan Diero Araiza Damanik tanpa uang pelicin dan sepenuhnya atas dukungan dan berdoa demi anaknya.

" Di kalangan masyarakat hingga saat ini, banyak yang belum yakin penerimaan anggota Polri bersih dan jelas (clean and clear)," kata Tony.

Dalam penentuan akhir atau sidang terbuka penetapan kelulusan akhir penerimaan Bintara Polri TA. 2022, Panitia Daerah (Panda) Polda Kepulauan Riau menyatakan kelulusan Diero Idengan ranking 41 dari 178 calon siswa yang lulus seleksi.



"Anak saya lulus seleksi Bintara Polri murni dan tidak pakai sogok-sogok ataupun tidak dibacking siapapun. Kami tau, seleksinya benar-benar bersih," imbuh pria selaku, pemilik media online sindonewstoday.com.

Sementara, Diero mengaku dirinya dapat lulus berkat usaha dirinya sendiri yang didukung kedua ayah ibunya. Ia menyebutkan, menjadi anggota kepolisian adalah cita-citanya sejak masa kecilnya dan kini, ia lulus sebagai calon Bintara Polri tanpa menggunakan uang sepersenpun.

"Dapat lulus seleksi Bintara Polri tidak, saya tidak membayar alias gratis sejak tahapan awal yakni, mulai tahap pendaftaran hingga seleksi dan akhirnya dinyatakan lulus untuk mengikuti pendidikan," terang Diero.

Dalam kesempatan ini, Tony menyampaikan apresiasinya kepada Kapolri Jendral Polisi Listyo Sigit Prabowo dan juga kami sampaikan, Kapolda Kepulauan Riau Irjen Pol Dr., Aris Budiman, M.Si.



Tony juga menyampaikan ucapan apresiasi kepada panitia seleksi dalam penyelenggaraan seleksi penerimaan Bintara Polri di Polda Kepri secara transparan dan bersih.